

Demografische Entwicklung in unserer Gesellschaft und die Folgen im Wohnungsmarkt



Wohnbedürfnisse sind ein Abbild von gesellschaftlichen Veränderungen. Dass wir länger leben, relativ gesund alt werden und weniger Kinder haben ist bekannt und hat Konsequenzen für die Altersvorsorge, das Gesundheitswesen und das Zusammenleben. Damit verbunden ist der Wunsch nach anderen und neuen Wohnmöglichkeiten.

Projekte mit Wohnungen, die diese spezifischen Bedürfnisse abdecken, aber auch Möglichkeiten der genossenschaftlichen Beteiligung bieten, sind zukunftsweisend. Dazu gehört auch die Wohnraumreduktion und gleichzeitige Nutzung von Gemeinschaftsflächen und Angeboten im Quartier. Vertiefte Kenntnis über die Bevölkerungsentwicklung ist entscheidend für die Planung dieser Wohnangebote. Die soziale Durchmischung und die Begegnungsräume ermöglichen lebendige Kontakte.

Die Kordia Wohnbaugenossenschaft organisiert darum einen Vortrag zu diesen Themen mit dem renommierten Soziologen Ueli Mäder am **28.10.2023 um 11 Uhr im Jakobshof Sissach**.